

# Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:  
**0027/2013/AN**

**VERTRAULICH**  
bis zur Feststellung des  
schriftlichen Ergebnisses der  
letzten nicht öffentlichen  
Ausschusssitzung durch  
die/den Vorsitzende/n!

Antragsteller: BL, Grüne/gen.hd  
Antragsdatum: 11.04.2013

Federführung:  
Dezernat I, Kämmereiamt

Beteiligung:

Betreff:

**Blaue Heimat in Handschuhsheim  
(Fragen 4-6)**

## Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	24.07.2013	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	25.09.2013	N		
Gemeinderat	09.10.2013	Ö		

**Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1**

Abbildung des Antrages:

Heidelberg, den 12.03.2013

An Herrn  
Oberbürgermeister Dr. E. Würzner  
Rathaus  
69117 Heidelberg

Fax 5810590

Tagesordnungspunkt für den Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
ich/ wir beantrage(n) folgenden Tagesordnungspunkt für die nächste Sitzung des  
Gemeinderates:

**„Blaue Heimat in Handschuhsheim“**

- Bericht der Verwaltung
- Diskussion
- Ggf. Anträge

Dabei sind insbesondere folgende aus der Mitte des Bezirksbeirates  
Handschuhsheim gestellten Fragen schriftlich zu beantworten:

1. Die Stadtmission hat in der „Blauen Heimat“ Wohnungen für ihre Mitarbeiter  
angemietet. Zuvor sollte eine einfache Innensanierung vorgenommen werden. \*
2. Wie hoch waren die Kosten pro WE? \*
3. Wie lange laufen noch die Mietverträge? \*
4. Wie viele Wohnungen stehen zur Zeit leer?
5. Was sind die langfristigen Pläne der GGH für die „Blaue Heimat“?
6. Wäre nicht eine Renovierung der Fassade des Kulturdenkmals „Blaue Heimat“  
zur Substanzerhaltung umgehend erforderlich?

\* Die Fragen 1 - 3 können nicht Gegenstand der gemeinderätlichen Beratung sein.  
Die Begründung hierfür erfolgte mit Schreiben vom 28.05.2013 und 03.07.2013.

Begründung:

Der Bezirksbeirat Handschuhsheim hat um Aufnahme des Themas auf seine Tagesordnung und Bericht eines Vertreters der GGH gebeten. Da die „Blaue Heimat“ sich im öffentlichen Eigentum befindet und eine stadtbildprägende Funktion in Handschuhsheim hat, sollte der Bezirksbeirat und darüber hinaus die gesamte Bevölkerung informiert sein über wesentliche Fragen, die die Liegenschaft betreffen. Dies soll hiermit ermöglicht werden.

Mit freundlichen Grüßen,  
Arnulf Weiler-Lorentz  
Hilde Stolz  
Bunte Linke/Die Linke

**gezeichnet BL/LI,  
gezeichnet Fraktionsgemeinschaft Grüne/gen.hd**